



José Enrique Martínez

José Enrique Martínez García es un artista comprometido con la justicia social y apasionado por la cultura en general. De formación autodidacta es evidente su vocación creativa; eso sí, según él mismo manifiesta: “No he podido evitar cierta frustración en algunas cuestiones artísticas en las que quise y no pude..., pero ahí sigo empeñado”.

Por cuestiones ajenas a su voluntad, no pudo completar estudios universitarios, ambición que siempre ha tenido presente. Sus estudios se han basado en conseguir y mejorar los conocimientos para valerse profesionalmente. Le fue imposible ir a la universidad. Fue carpintero-ebanista durante unos treinta años y, paralelamente, cursó estudios sobre dinamización cultural y mediación intercultural. Sus compromisos e inquietudes con la sociedad le llevaron a trabajar de manera activa en distintas asociaciones vecinales de Almería y Andalucía, como presidente de la Federación (FAVA Argar).

Allá por los años 90 probó con el dibujo y la pintura, para acabar interesándose por la fotografía. Se integró de hecho en el grupo Indalofoto, y allí fue adquiriendo conocimientos. Trabajó y expuso junto a fotógrafos excelentes. Después de unos años, por motivos personales, tuvo que dejar el grupo.

Algún tiempo después retomó la actividad fotográfica, colaborando con distintos grupos en talleres y exposiciones. Ahora surge la oportunidad de BerjArte, asociación con la que espera tener una colaboración fructífera.

Semblanza facilitada por José Enrique Martínez García

Fondón, 22 de septiembre de 2023